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Abstract (en)
The air inlet manifold consists of a collector body (2), forming an admission chamber (3) and an inlet pipe (6), from the chamber to the inlet (5) of the
engine cylinder. The inlet pipe is fitted with a wall, of which part has an adjustable length, formed by a flexible elongated element (8), which extends
in the axial direction of flow along the pipe. The upstream end of the element is fitted with the means (9) to adjust the length.

Abstract (fr)
Le collecteur d'admission d'air (1) comporte un corps de collecteur (2) délimitant une zone d'admission d'air (3) et au moins un conduit d'admission
d'air (6) joignant la zone d'admission d'air (3) a une tubulure d'admission (5) dans un cylindre du moteur. Le conduit d'admission d'air (6) comporte
une paroi dont une partie au moins de longueur réglable est constituée par un élément souple allongé (8) s'étendant suivant une direction
longitudinale axiale du conduit (6), a l'intérieur du collecteur (2) ayant une extrémité longitudinale aval, dans le sens (7) de circulation de I'air,
en prise avec un moyen (9) d'ajustement de la longueur de I'élément souple (8) constituant la partie de longueur réglable de la paroi du conduit
d'admission (6). <IMAGE>
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